



Alina Anahíd Utrilla Moreno

**CATEDRÁTICO: Darío Cristiaderit Gutiérrez
Gómez**

**Trabajo: “Señale la relación existente entre
Emmanuel Kant y federico Engels”**

PASIÓN POR EDUCAR

MATERIA: Bioética y normatividad

SEMESTRE: 3 GRUPO: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de octubre de 2020.

RELACIÓN EXISTENTE ENTRE EMMANUEL KANT Y FEDERICO ENGELS

Tanto la vida de Kant y Hegel tuvieron un trayecto importante en el desarrollo histórico de la filosofía.

LA DIALÉCTICA TRASCENDENTAL: Kant rechaza la posibilidad de la metafísica. Una de las razones por la que la metafísica no podría ser considerada como ciencia es que contradicciones ya que dentro de ella siempre existen el problema principal está en que esta no ha rectificado sus propios principios después de un análisis racional. Sin embargo cabe destacar que para Hegel la dialéctica si tiene una gran importancia ideológica por el hecho de su nivel de acercamiento a la realidad. Por tanto, quiere acercarse más a ella, involucrándose más en las contradicciones de la naturaleza, del hombre y de la sociedad. Por esa razón, Hegel entiende la dialéctica como “el movimiento más elevado de la razón, en el cual, las apariencias separadas por las negaciones pasan la una a la otra y luego se superan”. Es decir el saber filosófico se desarrolla en un proceso dialectico. Hegel nos dice que la razón es real porque ella ha venido de forma real así como empieza la historia, la cual sigue centrando su trayecto en base a las relaciones humanas; Hegel denomina conocimiento absoluto, porque la mente es capaz de controlar las fuerzas exteriores. Por ello, parte de la noción de “ser” e investiga las características de ese “concepto” donde se reúne la “realidad” en general y la “razón”. Y esta última es capaz de controlar lo que sucede en su contexto de forma racional. En consecuencia Hegel afirma que todo lo que es racional es real y esta la razón es idealista y la que permite conocer toda la realidad y este es el idealismo absoluto de Hegel.

Tanto Kant como Hegel son dos pensadores que han dejado una impronta de enorme importancia para la filosofía, y ejercido una gran influencia en pensadores contemporáneos como sucesivos a ellos. Aun cuando no se acepte todas las afirmaciones, tanto de Kant como de Hegel, se debe admitir que en la actualidad es casi imposible filosofar sin tener en cuenta sus ideas y Kant propuso el idealismo trascendental como una filosofía crítica mediadora entre el dogmatismo propio del racionalismo y el escepticismo generado por el empirismo sensualista.

Finalmente, Ambos, grandes exponentes del pensamiento filosófico, han marcado para siempre la historia y evolución de la filosofía, hasta el punto tal de imposibilitar una debida comprensión de la filosofía posterior a ellos, sin haber comprendido antes sus grandes sistemas de pensamiento.

REFERENCIAS

- Ortiz Blanco, Adriana Mercedes. (2014). LA RELACIÓN HOMBRE-NATURALEZA. TENDENCIAS DE SU FILOSOFÍA. Revista de Ciencias. pp. 63-76. Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=70831715004>
- Navarro Cordón, Juan Manuel. (2009). Historia de la Filosofía. Madrid

